

大石さんからのボール また来ましたね。今度は「閑中閑」ですか。拙者は、川柳 とやらで遊んでいます。

時たまですが、ニッポン放送の朝ラジ（6時～8時）の なりきり川柳 に下手な鉄砲数打ちゃ当たる主義で投稿しております、これまでの駄作を拾い上げてみます。

- 一、 国挙げて待っていたノーベル賞をまた逃したファンが詠みました。
《 国挙げた 夢ノーベル賞 またノーネム 》… 当たり作
- 一、 エボラ熱に怯える国民が詠みました。
《 次どこへ エボラさ迷い 国怯え 》
- 一、 北朝鮮の約束を守らない常套手段に国民の意中を詠みました。
《 拉致明かぬ シャレにもならぬ 北言わぬ 》
- 一、 東京オリンピックの競技場が聖火台と共に解体されるのを嘆く世人が詠みました。
《 聖地とは 神宮の舞台と 語られる 》
- 一、 星の石採って帰ってねと願う歳を気にする科学者が詠みました。
《 はやぶさが 帰って来る頃 もういくつ 》
- 一、 やっと賜杯に手が届いた鶴竜ファンが詠みました。（今年の九月場所です）
《 待った鶴 天敵鵬留守 そら飛んだ 》（そらは鹿児島弁でもあります）
- 一、 シーズン試合数 130 が 143 での記録報道にイチロウ信者が詠みました。
《 新記録 シーズン試合数 皆問わぬ 》
- 一、 ドイツの苦悩を他国人が詠みました。
《 難民と車でドイツ立ち往生 》… 他者当たり作

この辺で止めますが、一本当たったことに気を良くして投稿するも、その後は当たり作は成りませんが、これからも懲りずに参ります。

それと中村敬重ご夫妻と上野の「韻松亭」にて、「日本で一番大切にしたい会社」大賞 中村隆重君 受賞祝賀会 3.20 の折り、関東八期友として詠んで差上げた俳句を記します。

《 大隅に 汗育・共育 白鳩会
白鳩会 人に幸せ 活かす園 》（キャッチフレーズから）

あと一つ、オートバイに乗る有馬さんに教習官が告げました。

《 カーブでは アクセル戻し 身を倒せ 》（気をつけてください）

本日の最後にもう一句 《 閑中閑 マグマよ止めて 爆ドカン 》（動くなーよです）

拙者 これやっていると考えが尽きないです。 中間